

## **Mipymes del Choco obtienen más créditos de Bancóldex en 2012**

**Quibdó, 18 de diciembre de 2012 (Prensa Bancóldex).** En un 340 por ciento aumentó la solicitud de créditos de Bancóldex por parte de las Mipymes del departamento de Choco, con relación a enero y noviembre de 2011.

Así lo destacó el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, quien indicó que de los \$2.540 millones demandados por los empresarios, todos los recursos fueron para financiar la renovación y la ampliación de la capacidad de producción o de comercialización, es decir su reconversión productiva y modernización.

Resaltó que las Mipymes del departamento están buscando más créditos de Bancóldex, los cuales tienen condiciones blandas de tasa de interés y de plazo, y les financian la ampliación su capacidad instalada, mejorar sus instalaciones, equipamiento y nuevos equipos de transporte; es decir, inversión para aumentar la competitividad de sus empresas.

“Hoy los empresarios buscan recursos con más plazo, mejores condiciones y con mayor facilidad de pago. Por esto, en Bancóldex nos esmeramos por buscar la mejor financiación, a través de los bancos, compañías de financiamiento, fundaciones y cooperativas, que trabajan con nosotros por el desarrollo de la región”, aseguró.

Manifestó que en el departamento, la solicitud de créditos a mediano plazo aumentó un 174 por ciento con desembolsos por \$1.340 millones, por encima del mismo período de 2011, gracias a las buenas condiciones financieras de la líneas de financiación y al apoyo de bancos, compañías de financiamiento, cooperativas y fundaciones comprometidos con el desarrollo del sector empresarial.